

Medaillen für Zolliker

ZOLLIKON Die Zolliker Kämpfer Lucas Dantas und Philipp Wälchli haben am internationalen Lei-Tai-Turnier Silber und Bronze gewonnen.

Die Kämpfer der Ambo-Training-Martial-Arts-Schule aus Zollikon nahmen am Samstag, 21. November, am Internationalen Lei-Tai-Turnier in Emmen LU teil. Im Lei Tai sind sämtliche Schlag-, Kick- und Wurftechniken aller Kampfsportarten erlaubt. Gekämpft wird auf einer erhöhten Plattform, mit Freefight-Handschuhen und Helm mit Visier. Schläge auf den am Boden liegenden Gegner sind nicht erlaubt.

Es gab jeweils zwei Runden à zwei Minuten. Im Final waren es dann drei Runden à zwei Minuten. Lucas Dantas und Philipp Wälchli starteten in der Kategorie bis 70 Kilogramm zusammen mit fünf anderen Athleten. Philipp Wälchli bestritt seinen ersten Wettkampf und konnte sich gegen seinen überlegenen Gegner aus Frankreich sehr gut behaupten. Der Kampf dauerte über zwei Runden. Philipp verlor nach Punkten. Beim Halbfinal musste sein Gegner leider verletzungsbedingt forfait geben.

Umkämpfter Final

Lucas Dantas hatte drei Kämpfe. Den ersten Kampf gegen einen Gegner aus Bosnien gewann er durch technischen K.o. in der ersten Runde. Im zweiten Kampf



Stolz präsentierten die Sieger ihre Medaillen.

kämpfte er gegen einen Kämpfer aus Portugal. Dabei gewann Lucas Dantas klar nach Punkten. Der Finalkampf war hart umkämpft, beide Kämpfer waren bereits aus den ersten zwei Kämpfen ange-

schlagen. Es war ein harter und fairer Kampf, beide gaben ihr Bestes. Bis zum Schluss blieb es spannend.

Die erste Runde gewann Abreu Helder aus Frankreich, die zweite

Lucas Dantas und die dritte Runde werteten die Schiedsrichter unentschieden. Somit mussten die Punkte aller Runden addiert werden. Wegen eines Punktes verlor Lucas den Finalkampf, bei-

de Athleten hätten den Sieg verdient. Somit erreichte Lucas Dantas den zweiten Platz (Silber) und Philipp Wälchli den dritten Platz (Bronze) am Lei-Tai-Turnier in Emmen.

Spatzen im Gottesdienst

MEILEN The Singing Sparrows begleiteten kürzlich den Gottesdienst zum Martinsfest in der katholischen Kirche in Meilen.

Es ist schon fast Tradition: Einmal jährlich umrahmen die Singing Sparrows den Gottesdienst in der katholischen Kirche St. Martin in Meilen – diesmal zum Kirchweihfest am 15. November. Gekonnt begleitet von Yumi Weiss am Klavier und unter der sicheren Leitung von Hanni Oswald-Karrer konnten die Spatzen die vielen Kirchgänger erfreuen und sie zum Mitsingen animieren. Zusammen mit Pfarrer Otmar Bischof sucht die Chorleiterin jeweils die passenden Lieder aus – diesmal waren es unter anderen der besinnliche Gospel «My Lord, What a Morning» sowie die Lieder aus dem Kirchengesangbuch «Santo, santo, santo» und «Kumbaya My Lord».

Zu Gast in der Kirche war eine Delegation der Partnerpfarrei Sacré-Coeur aus La Chaux-de-Fonds und ein Teil des Gottesdienstes wurde in Französisch gehalten. Passend dazu sangen die Spatzen das Taizé-Lied «Jésus, le Christ» und erfreuten somit auch die Delegation aus der Romandie. Zum Ausklang ertönte «Hymn to Freedom», ein wunderschöner Song von Oscar Peterson und überaus passend an diesem Sonntag nach den schrecklichen Attentaten in Paris.

www.singsingsparrows.ch

20 JAHRE MIGROS ERLENBACH.



**10%
RABATT**
... und viele weitere
Attraktionen.

26./27. NOVEMBER 2015

Auf das gesamte Migros-Sortiment: Ausgenommen sind Gebührenscheine und -marken, Vignetten, Depots, Taxikarten, Serviceleistungen, E-Loading, iTunes-Karten, SIM-Karten, Gutscheine, Geschenkkarten und Smartboxen.

MIGROS
Ein M besser.

M Migros Erlenbach, Bahnhofstrasse 42, 8703 Erlenbach **Öffnungszeiten:** Montag bis Samstag: 8–20 Uhr